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Aos cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e quarenta 1 

minutos, reuniu-se, de forma presencial, o Conselho do Campus FURG-SAP, para a sua reunião 2 

ordinária. A sessão foi presidida pelo Diretor do Campus FURG-SAP, Antônio Luis Schifino Valente. 3 

Estiveram presentes os seguintes conselheiros: pela Direção do Campus FURG-SAP: Antônio Luis 4 

Schifino Valente; pelas coordenações dos cursos: Kessiane Silva de Moraes (Engenharia 5 

Agroindustrial - Indústrias Alimentícias), Fernanda Arnhold Pagnussat (Engenharia Agroindustrial - 6 

Agroquímica), Bianca Pereira Moreira Ozorio (Engenharia de Produção), Charles dos Santos Guidotti 7 

(Mestrado em Ciências Exatas), Alex Leonardi (Mestrado em Sistemas e Processos Agroindustriais), 8 

Cristiano Rodrigues Garibotti (Licenciatura em Ciências Exatas), Fernanda Trombetta (Tecnologia em 9 

Processos Agroquímicos), Leonardo Carvalho Gomes (Engenharia de Produção); pelos docentes: 10 

Cassiano Ranzan, Fernanda Trombetta, Jorge Luís Braz Medeiros, Marcelo de Godoi; pelos técnicos: 11 

Andréa Edon Morales, Claudia Maria Gomes da Cunha, Daiana Santos da Silva Santos, Marcia Helena 12 

Scherer Kurz; pelos discentes: Mariana Gonçalves Dias, Mariana de Sousa Ferreira, Miguel Lessa 13 

Oliveira Neto, Samantha Loeschener. Em seguida, o presidente apresentou o primeiro ponto de pauta: 14 

aprovação da ata da reunião anterior (ATA 53 – 20/08/2024). A ata da reunião anterior (ATA 53) 15 

foi aprovada pelos conselheiros presentes. Em relação ao segundo ponto de pauta, referente à Posse 16 

dos novos integrantes do Conselho FURG-SAP conforme Edital 01/2024 de 27 de setembro de 17 

2024 os conselheiros aprovaram, por unanimidade, o documento. Quanto ao terceiro ponto de pauta, 18 

sobre a Aprovação da Comissão do NUME/FURG em SAP, a composição da comissão foi aprovada 19 

pelos conselheiros presentes. Em seguida, o presidente passou ao quarto ponto de pauta, que tratou da 20 

Aprovação do uso temporário, aprovado pela CIAP FURG-SAP em 07/10/2024, de um espaço 21 

junto a secretaria do campus, situada na Unidade Cidade Alta (UCA), para uso das coordenações 22 

dos cursos de Engenharia Agroindustrial Indústrias Alimentícias e Engenharia Agroindustrial 23 

Agroquímica, que acumulam também atualmente, as coordenações de dois cursos tecnólogos 24 

criados em 2024. Nesse ponto, o conselho aprovou por unanimidade. No quinto ponto de pauta, foi 25 

apresentado o Projeto de Desenvolvimento Institucional do Campus FURG-SAP para 26 

gerenciamento de recursos financeiros oriundos da FURG por meio da FAURG, conforme 27 

Resolução 1774/2024. A conselheira Márcia Helena Scherer Kurtz solicitou esclarecimentos de como 28 

os recursos seriam repassados ao campus. Após o presidente do Conselho, Antônio Valente, esclarecer 29 

as dúvidas, o projeto foi aprovado por unanimidade. O presidente do Conselho, Antônio Valente 30 

prosseguiu para os Assuntos Gerais, informando, que a prefeitura de Santo Antônio da Patrulha 31 

instalou uma nova parada de ônibus na rua Francisco Borges de Lima, junto à entrada da Unidade Bom 32 

Princípio (UBP), atendendo assim a solicitação da direção e dos estudantes do campus. Disse também 33 

que o prefeito Rodrigo Massulo, reeleito para a prefeitura do município, ratificou que irá priorizar o 34 

asfaltamento desse logradouro para melhorar o acesso à FURG. Em seguida, os conselheiros 35 

perguntaram sobre o início das obras do sistema viário, calçadas e estacionamentos da Unidade Bom 36 

Princípio, cujas obras deveriam ter iniciado, pela Proinfra/FURG, em janeiro de 2024, sendo que os 37 

containers, então instalados como barracão de obras na UBP, foram removidos pela empresa contratada 38 

em fevereiro desse ano, não tendo sido iniciada a execução da obra até a presente data. Também foram 39 

solicitadas pelos conselheiros informações sobre o início da construção do prédio do Parque Científico 40 

e Tecnológico – OCEANTEC SAP, de acordo com o projeto OCEANTEC-MAR-RS:Centro de 41 

Excelência em Economia do Mar – sistemas, tecnologias e infra-estrutura, que concorreu, em 2021, ao 42 

edital nacional da FINEP para Apoio financeiro a parques tecnológicos em implantação e em operação, 43 
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em conjunto com a expansão da sede do Oceantec em Rio Grande, numa proposta única da FURG, que 44 

foi contemplada por meio da suplementação de recursos federais do FNDCT em agosto de 2023. Esse 45 

projeto, segundo informações da PROINFRA, passava por recalculo de valores das obras físicas pela 46 

DOB/FURG e estava previsto para ser concluído em agosto de 2024. A preocupação do Conselho é o 47 

risco de perda de recursos federais desses projetos pela demora da apresentação do projeto pela FURG 48 

à FINEP e a outros órgãos e os cortes que estão sendo divulgados pela imprensa no orçamento do 49 

Governo Federal. Outra questão levantada pelos conselheiros foi a respeito da construção do 50 

restaurante universitário, em conjunto com o Centro de Convívio dos Estudantes, cujo projeto foi 51 

beneficiado com recursos do PAC 2024 e até o momento não se tem notícia a respeito do início da 52 

obra. Após inúmeras considerações, os conselheiros solicitaram o encaminhamento pela direção do 53 

Campus de um ofício ao reitor Danilo Giroldo solicitando esclarecimentos sobre o atraso nos três 54 

empreendimentos diante do risco da perda de recursos federais. Logo após, o diretor do campus, 55 

atualizou os conselheiros sobre as tratativas para a criação dos cursos de Medicina e Enfermagem no 56 

Campus FURG-SAP, em especial sobre o recebimento da comitiva da Faculdade de Medicina da 57 

FURG/FAMED na condição de convidados do município, nos dias 20 e 21 de outubro, e relatou 58 

avanços importantes no assunto. Outro assunto geral foi o problema na última linha de ônibus, 59 

transporte ofertado pela Universidade, que os alunos utilizam para retornar à Unidade Cidade 60 

Alta. O conselheiro Cristiano Rodrigues Garibotti relatou que esta linha faz um percurso menor, 61 

dificultando o retorno dos alunos para suas residências. O Presidente o conselho, Antônio Luis Schifino 62 

Valente, solicitou que o conselheiro lhe encaminhasse o problema por WhatsApp que ele iria verificar. 63 

A conselheira Daiana Bastos da Silva Santos informou que a coordenadora local do ENEM em Santo 64 

Antônio da Patrulha destacou o empenho e a dedicação dos discentes da FURG que participaram 65 

da aplicação da prova no dia 03/11/2024. Também foi destacado pelo conselheiro Jorge Luís Braz 66 

Medeiros que muitos candidatos estavam conhecendo a FURG pela primeira vez devido a prova do 67 

ENEM estar sendo realizada na Unidade Cidade Baixa da FURG-SAP. A conselheira Fernanda 68 

Trombetta sugeriu que fosse organizada uma equipe para a divulgação/criação de mídias digitais do 69 

campus SAP. O presidente do conselho ficou de verificar o assunto. Ainda houve o relato da 70 

conselheira Fernanda Arnhold Pagnussat sobre problemas na publicação dos editais de estagiários 71 

na página da Prefeitura. O presidente do conselho informou que irá entrar em contato com o gabinete 72 

do prefeito para tentar solucionar o problema. Nada mais tendo a tratar, o presidente encerrou a reunião 73 

às 14h45. Eu, Gilberto Sobroza Pedroso, redigi esta ata que, após ser aprovada pelo Conselho do 74 

Campus FURG-SAP, será assinada pelo presidente e por mim, como secretário do campus FURG-SAP. 75 

Santo Antônio da Patrulha, cinco de novembro de dois mil e vinte e quatro. 76 

77  
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